

Presseinformation

Bernd Wagner
Teamleiter Presse

Baden-Württembergische Bank
Kleiner Schlossplatz 11
70173 Stuttgart
Telefon 0711/ 127-76402
Telefax 0711/ 127-6676402
Bernd.A.Wagner@BW-Bank.de
www.BW-Bank.de

30. Juli 2019

Spende aus BW-Bank Prämiensparen (PS-Sparen)

Bank sponsert Bänke

Die Baden-Württembergische Bank spendet 3.500 Euro aus dem Prämiensparen an den StadtSeniorenRat Stuttgart e.V. Mit der PS-Spende unterstützt die BW-Bank die Anschaffung neuer Holzbänke im Wald um Botnang.

Zu alt und zu wenige – die bisherigen Holzbänke im Wald um Botnang sind in die Jahre gekommen. Der StadtSeniorenRat Stuttgart hat sich nun auf die Fahne geschrieben, die Bänke zu erneuern und gleichzeitig neue aufzustellen. Das Ziel: Etwa eine Bank pro Kilometer Waldweg. Damit das funktioniert, ist die Interessensvertretung auf der Suche nach Sponsoren. Die BW-Bank unterstützt nun mit einer PS-Spende in Höhe von 3.500 Euro das Projekt. „Wir stehen schon lange in einer engen Kooperation mit dem StadtSeniorenRat Stuttgart“, sagt Markus Breitmaier, Leiter der BW-Bank Botnang und Hölderlinplatz. „Das Projekt ist eine tolle, nachhaltige Aktion für viele Bürger in Botnang. Deswegen greifen wir hier gerne unter die Arme.“ Von der PS-Spende sollen die ersten vier bis sechs Bänke finanziert werden.

Der StadtSeniorenRat Stuttgart ist die Interessensvertretung der älteren Generation in Stuttgart. Ziel des Vereins ist ein

Seite 2

Presseinformation

30. Juli 2019

gleichberechtigtes Leben im Alter, die Schwerpunktthemen sind unter anderem die Alters- und Gesundheitsvorsorge, Pflege, Beratung und Kultur.

Sparen, gewinnen, spenden – so lautet die Devise beim BW-Bank-Prämien sparen (PS-Sparen). Mittlerweile können Online-Banking-Kunden die PS-Lose auch online erwerben. Ein Sparlos kostet 5 Euro – 4 Euro davon werden angespart und 1 Euro fließt in den Auslosungsfonds. Die PS-Sparer nehmen monatlich an einer Auslosung teil sowie zusätzlich an der jährlichen Sonderauslosung. Insgesamt sind hier Geld- und Sachgewinne im Wert von 5 Euro bis 5.000 Euro möglich – beziehungsweise bis 25.000 Euro bei der Sonderauslosung. 25 Prozent aus dem Auslosungsfonds werden nicht ausgeschüttet, sondern kommen sozialen Zwecken zugute. So kamen beim BW-Bank-Prämien sparen im vergangenen Jahr rund 257.000 Euro für gemeinnützige Projekte zusammen.